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Aos dezoito dias do mês setembro de dois mil e dezenove, das treze horas e dez

minutos às catorze horas e quarenta e cinco minutos, realizou-se uma reunião do

conselho de classe do curso técnico integrado em eletrotécnica, de caráter prognóstico,

para avaliar o processo de ensino e aprendizagem dos períodos 2019.1 (regular) e

2019.2 (convencional). O professor e coordenador do curso, Moises Gomes de Lima,

fez a abertura da reunião saudando a todos e na sequência contou que o S2 do curso

integrado em eletrotécnica do atual período letivo vai até dezembro e pediu aos

professores para fazerem uma análise do semestre. Em seguida, Moises Gomes fez a

leitura da ata anterior e reforçou a obrigatoriedade do fardamento nos laboratórios e

falou sobre os horários de atendimento dos professores. O coordenador do curso falou

também sobre o Jornada da Família na Escola. Contou que o formato do evento é

separado por curso, com a finalidade de prestar um atendimento personalizado e disse

ser muito relevante, pois o evento aproxima a família da instituição. O docente

Regiopidio Gonçalves de Lacerda sugeriu que o Jornada fosse realizado uma vez por

ano, com o formato de um evento maior e ainda recomendou sua programação para

um dia de sábado, para não comprometer o calendário acadêmico. Na sequência,

iniciou-se os debates sobre as turmas. Quanto ao S2, muitos professores alegaram a

ausência de alguns alunos às aulas. Os alunos citados com um número elevado de

faltas foram Athilas, Cicero Naianderson, Dhiego, Francisco Kayk, Maria Crislania,

Maria Ines e Pamila. Sobre o rendimento da turma, os professores disseram não ter

feito ainda uma avaliação quantitativa, mas elogiaram o comportamento e a contínua

participação dos alunos durante as aulas. O professor Arquimedes Albuquerque

alertou que a discente Andreia muitas vezes está no campus, mas não assiste às suas

aulas. O discente Manuel João Duarte, representante da turma, revelou que esses



alunos com alto índice de faltas, muitas vezes estão na quadra. Seguidamente, o

professor e coordenador do curso, abriu a pauta para as discussões do S4. O professor

Regiopidio falou da situação da aluna Crislania. Ele disse que a discente vem

enfrentando problemas pessoais e sugeriu uma aproximação da Assistência Estudantil.

O docente ainda disse que o S4 é uma turma prazerosa de trabalhar, apesar de

numerosa. Outros docentes também fizeram elogios à classe, em contrapartida,

alertaram sobre alunos com elevado índice de faltas, sendo citados Jefferson, Melyssa

e Thavila. O professor Evilasio Macedo disse ter aplicado uma avaliação e a metade

da sala obteve rendimento abaixo da média, mas contou que vem passando mais

atividades e percebeu evolução da turma. O docente Antonio Sinval Bezerra, por sua

vez, expressou que os alunos, Carla, Melyssa e Raimundo, necessitam de um

acompanhamento especializado, pois estes sentem muitas dificuldades nos conteúdos

dados. Já o docente Ramon André Mesquita Teixeira, relatou o problema da

dependência em que os alunos estão em ter acesso ao conteúdo de sua disciplina

apenas no quadro, pois eles não receberam o livro de física. A professora Iranita

Maria de Almeida Sá, alertou se sentir prejudicada com o horário das duas últimas

aulas, pois os alunos que dependem de transporte público saem mais cedo. Na

sequência, Moisés Gomes, abriu espaço para se debater sobre o S5 (turma

convencional). Alguns professores se queixaram do rendimento baixo da turma. Os

alunos Raimundo Daniel e Raphael Fernandes foram citados com um número elevado

de faltas. Também falaram sobre o rendimento muito baixo da discente Paloma. O

discente representante da turma, Italo de Lima Angelim, relatou que a turma sente

falta de um diálogo com a coordenação e Moisés Gomes de Lima prometeu se

aproximar mais da turma. Em seguida, Moisés iniciou a pauta do S6. Sobre essa

turma, os professores presentes concordaram que se trata de uma turma muito boa,

participativa e exemplar em comportamento. O professor Auisio Vieira Carneiro disse

que os alunos Germano e Mikaelly estão com um rendimento baixo e precisam de

uma atenção especializada. O docente também informou que os discentes Celton, Igor

e Justino, apesar de terem um bom rendimento, estão acostumados a entrar na sala de

aula 15 minutos depois do seu início, e esse atraso contínuo atrapalha o momento da

aula. Por fim, o professor Antonio Sinval, deixou como reflexão, aos colegas, que a

avaliação é um instrumento que faz parte do processo e que ela jamais ser usada com

um caráter punitivo.



ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais nada a ser tratado, o

coordenador do curso técnico integrado em eletrotécnica, Moises Gomes de Lima,

agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião da qual eu, José Rômulo Porfírio

de Lima, Assistente de Aluno da Assistência Estudantil, lavrei a presente ata, que

depois de lida e aprovada, será assinada pelos presente e por mim.

Cedro-CE, 18 de setembro de 2019.








